

Weisheiten

Der Sinn des Lebens ist das Leben.

Jede Reise hat ein Ziel.

Es gibt keine Zeit. Deshalb habe ich auch keine.

Es gibt keine freie Berufswahl. Sie war und ist eine Illusion.

Aus Fehlern soll man nach Möglichkeit etwas lernen, damit wir sie nicht noch einmal machen müssen.

Wir alle sind nur auf der Durchreise.

Je leiser es wird, desto besser hört das Ohr.

Das Huhn ist das einzige Tier, das vor seiner Geburt und nach seinem Tod gegessen wird.

Ich bin gerade so intelligent, dass ich weiß, wie doof ich bin.

Wenn das Buch des Lebens eines Menschen voll geschrieben ist, holt es der Tod ab.

Wer andere Menschen glücklich machen kann, der muss selber glücklich sein.

Wer ein Glas Wasser trinkt, der sollte auch mal an die Quelle denken.

Nicht ans Ziel zu kommen ist genauso schlimm, wie über das Ziel hinaus zu schießen.

Wer eine reine Seele behalten will, der tue nichts böses.

Lieber einmal dumm fragen und ein Narr sein, als nicht fragen und für immer ein Narr bleiben.

Wer hat, dem kann auch genommen werden.

Es macht keinen Sinn, auf einem Friedhof der reichste Mann zu sein.

Der Charakter eines Menschen ist auch sein Schicksal.

Wer der Herde hinterher läuft, sieht nur Arschlöcher.

Auch über sein eigenes Schicksal nachdenken zu können gehört zum eigenen Schicksal.

Lebe dein Leben und nicht das System!

Wer seinen Beruf wirklich liebt, der arbeitet nicht wirklich.

Wir wissen nicht, woher wir kommen.

Wir wissen nicht, warum wir hier sind.

Wir wissen nicht, wohin wir gehen.

Genau genommen wissen wir gar nichts.

Leben ist so einfach, aber keiner kann es.

Schräge Vögel gibt es viele, aber keiner kann fliegen.

Auch in einem Diener lebt der Wille des Herrn.

Wer nichts trinkt, der bekommt bald den Durst zu spüren.

Wer lebt, der ist immer in Gefahr.

Wer im Leben wirklich glücklich sein will, der achte auf das Kleine.

Das Leben ist eine Krankheit mit Todesfolge.

Die Erde ist die Wiege der Menschheit. Das Universum der Kindergarten.

Man wird zu dem, was man tut oder auch unterlässt.

Ein Denker kann nicht gedankenlos sein.

Ein sinnvolles Leben fragt nicht danach, was das Leben für einen Sinn hat.

"Wer glaubt, er kenne Gott / Allah, der kann auch gleichzeitig behaupten, er kenne das Wesen der Unendlichkeit. DAS aber kann kein Mensch.

(c)Heiwahoe

© ()Heiwahoe

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)